



Jazz Connects RheinMain – so lautet der Titel einer Konzertreihe, die ab Herbst 2022 in loser Folge an Orten der Region stattfindet, kuratiert und organisert von Jazzschaffenden aus dem Rhein-Main-Gebiet. Jeweils drei Konzertprogramme in thematischer und zeitlicher Nähe zueinander präsentieren regionale und internationale Interpretinnen und Interpreten.

Eine gemeinsame Reihe des Kulturfonds Frankfurt RheinMain mit Jazzschaffenden und Spielstätten der Region.



ZAK - Zentrum Alte Kirche Niedernhausen e. V. | Beginn 11:00 Uhr | Einlass 10:30 Uhr So 06 Wiesbadener Straße 15 | 65527 Niedernhausen | www.zak-niedernhausen.jimdo.de The New Hot Markus Fleischer - Gitarre | Matthew Bookert - Tuba 80 Marko Mebus - Trompete | Max Hering - Drums 2023 Eintrittspreis: 15,00 € | ZAK-Mitglieder 12,00 € Hilchenhaus, Lorch am Rhein | Beginn 19:00 Uhr | Einlass 18:00 Uhr Rheinstr. 48 | 65391 Lorch | www.lorch-rhein.de The New Hot Markus Fleischer – Gitarre | Matthew Bookert – Tuba 80 Marko Mebus - Trompete | Max Hering - Drums 2023 Eintrittspreis: 8.00 € Fr

Künstlerische Leitung: Matthias Frey

»The new hot« ist ein neu formiertes Jazzensemble – spezialisiert auf aktuelle Interpretationen der Musik von Louis Armstrong.

Zeitgemäß und zeitbezogen fokussiert sich »the new hot« auf das damalige Lebensgefühl, das die Musik Armstrongs versprühte: freudig, lebensbejahend und voller Energie.